



FOTO: ESPECIAL

Sheinbaum encabeza la Marcha de la Lealtad

• Reafirmó que la soberanía del país no es negociable.

• PÁG. 40

Política
y Sociedad

El compromiso es con la protección del país

Ejército respalda a Ejecutivo; soberanía no es negociable

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

El **secretario** de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla Trejo, expresó el respaldo de las Fuerzas Armadas a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y reafirmó que "la soberanía de México no es negociable", lo anterior en el marco del 112 aniversario de la Marcha de la Lealtad.

Durante la ceremonia realizada en el Castillo de Chapultepec, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) destacó el compromiso del Ejército con la protección del país y el respeto a su independencia. En su discurso, subrayó la importancia de la lealtad de las Fuerzas Armadas y su disposición para "derramar la sangre por la patria a la primera voz de mando".

"A esta misión toral se suman otras relevantes en beneficio del pueblo de México, como son el apoyo a la estructura de seguridad pública, la construcción de obras estratégicas y la aplicación del Plan DN-III-E. Tareas que realizamos con humanismo, guiados por la razón y el derecho, y pensando siempre en el bienestar del pueblo, ese mismo pueblo que nos brinda su confianza y respaldo, princi-



Ricardo Trevilla durante su participación en la ceremonia por el 112 Aniversario de la Marcha de la Lealtad. FOTO: CUARTOSCURO

pales fortalezas del Instituto Armado que nos permiten, aún con recursos modestos, tener el temple y la certeza para encarar cualquier amenaza que atente contra el país", declaró Trevilla Trejo.

Reconocen a Sheinbaum

Además, el secretario de la Defensa Nacional destacó que es un orgullo que la Presidenta de México Claudia Sheinbaum sea la primera mujer en ser Comandante Suprema de las Fuerzas Armadas por su valentía, sensatez y nacionalismo.

"Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, en esta primera Ceremo-

nia de la Marcha de la Lealtad que preside usted, le expresó a nombre de todas y todos los integrantes de las Fuerzas Armadas que es un orgullo que sea nuestra Comandante Suprema, no sólo por ser la primera mujer en ocupar este cargo, sino por su valentía, sensatez y amplio nacionalismo", señaló.

"Defender la integridad, independencia y soberanía de la nación, porque estamos conscientes que como lo ha señalado nuestra Comandante Suprema, y es una visión compartida por la sociedad misma: Nuestra soberanía, ¡no es negociable!", agregó.

El titular de Sedena señaló que las Fuerzas Armadas de México posee una lealtad a la figura presidencial y a las instituciones de la República.